

VINDAS



Ruth
Vindas

COSTA RICA

IDIOMAS

Inglés
Español

PRIORIDAD MINISTERIAL

Educación teológica

CUMPLEAÑOS

7/2



UBICACIÓN

Costa Rica



ACERCA DE

El ministerio de RUTH en Costa Rica como servidora mundial asociada internacional se centra en la educación teológica. Ella es profesora universitaria de la Universidad Bíblica Latinoamericana (UBL), un seminario fundado en 1923 que prepara a pastores y líderes para servir en iglesias a lo largo de Latino América

y en varias instituciones haciendo trabajo comunitario. Ruth da cursos de educación cristiana, teología práctica, acompañamiento y ministerios pastorales específicos. Es capellana de campus para los estudiantes y promueve talleres para mujeres sobre cuestiones de género. Como miembro del equipo coordinador, asiste al programa del Club de Niñas Talita Cumi. Ruth tiene una maestría en Derechos Humanos y Paz de la Universidad Nacional de Costa Rica. Está casada y tiene cuatro hijos y dos nietos.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: rvindas@internationalministries.org



Campamento con las niñas del Club de Niñas Talita Cumi.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Un testimonio de Fátima Miranda, estudiante de la UBL:

Antes de conocer la Universidad Bíblica Latinoamericana (UBL), visité muchas iglesias porque quería servir a Dios. Siempre cargaba una pequeña bolsa de monedas en caso de que alguien necesitara. Cuando iba a los hospitales, ayudaba a los pacientes contándoles sobre Dios para darles la esperanza de seguir luchando.

Sin embargo, dentro de mí había una necesidad de prepararme mejor para poder servir con más excelencia. Pensé que la UBL era solo para sacerdotes y pastores. En una ocasión, tuve la oportunidad de liderar un taller allí y, en ese momento, me di cuenta de que podía estudiar allí. Gracias a una beca, comencé los cursos de secundaria y estoy por terminar. Mi deseo es continuar con una maestría y desarrollar mi conocimiento para trabajar en educación con niños que estén en mucha necesidad.

Aprendí mucho en la UBL, pero no ha sido fácil. Siempre he contado con la ayuda de mis profesores, todos están muy bien preparados y son profesionales. Nos

guían y nos ayudan con las preguntas que tengamos. Tratan a los estudiantes bien y de forma cálida, se puede sentir cuánto aman lo que hacen y que lo hacen con mucha dedicación del corazón. Le agradezco a mi maestra Ruth Vindas quien, como coordinadora de la pastoral de estudiantes, siempre está presente para acompañarnos y guiarnos cuando lo necesitamos.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que, con la ayuda de Dios, pueda continuar levantando mi ministerio de enseñanza de teología práctica en la UBL, y para que pueda responder a las necesidades y realidad de nuestro continente.

Ore para que el acompañamiento pastoral que ofrezco a los estudiantes sea más firme a medida que pasa el tiempo.

Ore por mi bienestar y el de mi familia.

CITA BÍBLICA

« —O vas con todos nosotros —respondió Moisés—, o mejor no nos hagas salir de aquí».

Éxodo 33:15 (NVI)